

## **Parlamentarischer Vorstoss**

2020/690

Geschäftstyp: Schriftliche Anfrage

Titel: Einbindung von Fahrzeugen der kantonalen Verwaltung in Peer-to-

**Peer Carsharing-System** 

Urheber/in: Yves Krebs

Zuständig: —

Mitunterzeichnet von: —

Eingereicht am: 16. Dezember 2020

Dringlichkeit: —

Privates Carsharing bezeichnet die gemeinschaftliche Nutzung eines Fahrzeugs eines oder mehrerer Automobile, bei denen der Eigentümer seine Autos anderen für eine begrenzte Zeit zur Verfügung stellt. Dieses Konzept wird auch als "Peer-to-Peer-Carsharing" bezeichnet und beispielsweise von 2em.ch betrieben.

Da die Nachfrage der Bevölkerung insbesondere an Abenden und Wochenenden hoch ist, bieten sich Synergien mit Geschäftsfahrzeugen, die mehrheitlich tagsüber genutzt werden.

Das Resultat wäre eine Win-Win-Win-Situation: Der Kanton gewinnt Einnahmen aus dem Entgelt durch die Carsharing-Betreiber, die Carsharing-Betreiber profitieren von einer höheren Attraktivität durch Ausbau der Flotte und Standorte und die Bevölkerung wiederum von einem verbesserten Carsharing-Angebot.

## Der Regierungsrat wird gebeten, folgende Frage zu beantworten:

 Kann sich der Regierungsrat vorstellen, geeignete Flottenfahrzeuge der kantonalen Verwaltung in Peer-to-Peer-Carsharing-Systemen einzubinden?